

**Biographie de S.E. M. Theo-Ben Gurirab,
Président de la 54^{ème} Session de l'Assemblée Générale**

M. Theo-Ben Gurirab est ministre des affaires étrangères de la République de Namibie, poste qu'il occupe depuis l'accession de son pays à l'indépendance, en mars 1990. Il siège aussi au Parlement namibien. Membre du Comité central de la South West African People's Organization (SWAPO) et du Politburo, il est considéré comme l'un des pères fondateurs de la Namibie.

Diplomate chevronné et fin négociateur, M. Gurirab a été pendant quatorze ans le chef de la représentation de la SWAPO auprès des Nations Unies et, ensuite, observateur permanent de cette organisation. De 1986 à 1990, il a également été le secrétaire aux affaires étrangères de la SWAPO. Durant cette période, il a joué un rôle prédominant dans les négociations qui ont conduit à l'indépendance de la Namibie.

Pendant les quatorze années où il a dirigé la délégation de la SWAPO auprès des Nations Unies, de 1972 à 1986, la stature politique et diplomatique de cette organisation n'a cessé de grandir; d'un simple observateur en marge des milieux diplomatiques, la SWAPO est en effet devenue un négociateur et un interlocuteur de poids sur la scène internationale. Les efforts déployés par M. Gurirab ont fait de la lutte de la Namibie pour l'indépendance une cause célèbre de la communauté internationale. Les négociations ardues qui ont donné naissance à la résolution 435

Il a également œuvré à la promotion de la coopération régionale et sous-régionale en représentant son pays au sein du Bureau de la réunion du Conseil des ministres de l'Organisation de l'unité africaine (OUA) en 1995. Cette même année, en tant que premier vice-président de ce conseil, il a présidé à la première session extraordinaire de l'organe central de l'OUA pour la prévention, la gestion et la résolution des conflits. M. Gurirab a également été le cofondateur de l'Initiative Afrique/Amérique latine, une organisation qui œuvre au rapprochement entre l'Afrique et l'Amérique du Sud par le biais de réseaux de coopération, de solidarité et de partenariats, destinés à promouvoir le développement mutuel des deux continents. a